



3 Pièces

75 m²

Référence

Prix

BSM250320

795 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Situé au dernier étage d'une charmante maison de style niçois divisée en deux appartements seulement, ce magnifique 3 pièces récemment rénové par un architecte d'intérieur allie le charme de l'ancien à un design contemporain soigné. L'appartement offre une vue mer panoramique exceptionnelle et un emplacement idéal à deux pas des plages et de Monaco. L'appartement comprend une entrée s'ouvrant sur le patio et les terrasse, un séjour avec cuisine ouverte et 2 balcons avec une belle vue mer, une chambre de Maître avec une salle de bain, dressing et terrasse vue mer, 2-ème chambre avec sa salle ...

Located on the top floor of a charming Niçoise-style house divided into two apartments, this elegant 2-bedroom apartment has been fully renovated by an interior architect. The apartment boasts breathtaking panoramic sea views, spacious terraces, and a prime location just steps from the beaches and Monaco. The apartment includes entrance hall, bright living room with open-plan kitchen and sea-view balcony, Master bedroom suite with dressing room, bathroom (shower and bathtub), second bedroom with en-suite hammam shower room, laundry room. You will appreciate a lovely patio with large terraces – ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

